

Bougie est, de toutes les villes d'Afrique que nous occupons, celle où les vivres, et particulièrement les bestiaux, arrivent avec le plus de difficulté et où par conséquent le soldat et le plus souvent exposé à ne vivre que de viande de cochon salé. Nul doute, et c'est l'avis de plusieurs médecins militaires qui pratiquent en Afrique, que cette mauvaise alimentation ne soit une des causes des maladies meurtrières qui déciment notre garnison dans la ville de Bougie.

POINTE,

Professeur de clinique médicale à l'école
secondaire de médecine de Lyon.